
  

 
９月２７日、市議会は閉会しました。１５日に補正予算

(案)等に対する各常任委員長報告、質疑、討論、採択が行

われました。 

              ２７日には、令和３年度

決算に対する決算審査特別

委員長報告、質疑、討論、

採決がおこなわれ、市議会

は終了しました。 

★詳細は市議団ニュース 

(決算全体会で討論する福間) で報告します。 

 

前号で報告できなかった一般質問の要旨を紹介します。 

 

 

福間議員―①第５波の陽性者数は、２,５０７人、第６波、

第７波は、７３,４０２人と急拡大。発熱者などが発熱外来

や診療につながらなかった事例は。②大分市では、第５波

の死亡者数は１３人、第６波・第７波の死亡者数８８名と

急増。医師から陽性者が重症化して、保健所に入院要請さ

れ断った事例は。福祉保健部長―把握していない。 

 

福間議員―医療機関をはじ

め、自治体職員、高齢者・

障害者・子どもに関わる施

設や事業所関係者、学校等

において、少なくとも１週

間に１回は定期的な抗原検 

(質問する福間)    査が実施できるようにする

こと。この費用は、全額国庫負担となるよう国に求めてい

くこと。福祉保健部長―医療機関・高齢者施設などには、

抗原検査キッド配布した。 

 

福間議員―①重症化リスクの高い方との接触が避けられ

ない医療従事者や関係者、介護従事者、自治体職員などへ

のワクチン接種について、計画的に速やかに進めること。

②オミクロン株対応の新ワクチンの接種を９月半ばから開

始される。感染・発症予防効果は。③新型コロナウイルス

のオミクロン株対応の新ワクチンの効能・副反応について

の情報開示をおこなうこと等を求めました。 

 

 

 
来年４月の大分市区県議選も後７ケ月と迫ってきました。 

現有議席の絶対確保めざし、急ピッチで活動を進めていま

す。みなさんのご支援・ご協力をお願いします。 

 

            政治に関する意見・要望をお

聞きするアンケート配布をして 

        います。ご近所に５０枚・１００ 

枚と手配りにご協力ください。 

(西大分支部総会) 

 

            「 党創立１００周年」「安倍元首

相国葬・統一教会」「新型コロ

ナ対策」「原油・物価高騰対策」

「年金・医療・介護」「地域の

要求」など、３人・４人から 

(党１００年記念講演視聴会) 気軽に語り合いましょう 

 

反響攻撃を跳ね返し、   反共攻撃はねかえし、野党共 

闘を前進させ、平和と暮らしを 

             守る政治をつくるためには、日            

本共産党を強く大きくする以 

(大道支部総会)     外以外はありません。入党や新 

聞赤旗をおすすめできる方をご紹介ください。 

 

 

水道管口径も１２ｍｍから２０ｍｍに 

            南大分・田中町では、下水道

の敷設工事の地権者調査など

が進められています。左記場

所については、水道管も更新

する方向で協議しています。 

(南大分・田中町)   

暮らし・地域の要望をお寄せください 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 

            

活動報告ニュース 

２０２２年１０月号 


